

Extrait du site UGTG.org

url :À <http://ugtg.org/spip.php?article2440>

# **A propos des salaires des agents ds agents du service de l'eau de la CAGSC et des agents de la Collectivité© de Sainte.Ros**

- Expressions - Communiqués -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : vendredi 27 décembre 2019

Mis à jour le : vendredi 27 décembre 2019

---

UGTG.org

---

UTC-UGTG apprend avec stupeur, par voie de presse, que les salaires des agents de Sainte-Rose et du Service des Eaux de la CAGSC risquent de ne pas être versés pour le mois de Décembre 2019, suite des courriers adressés aux exécutifs des Collectivités par la DRFIP.

Il s'agit d'une nouvelle attaque contre les droits des Travailleurs que nous ne pouvons tolérer. Dans le même temps, il convient d'interroger sur la volonté réelle des Services de l'Etat dans ce genre d'affaire, voulant sans doute discréditer les élus, une nouvelle fois.

Aussi, UTC-UGTG déclare être en rien concernée par la guerre entre le Préfet et les Elus et met en demeure les exécutifs concernés et les Services de la DRFIP de prendre toutes les dispositions pour assurer à l'ensemble des agents le paiement intégral de leurs salaires dans les délais.

ores et déjà, UTC-UGTG appelle aussi bien les agents de Sainte-Rose, de la CAGSC mais aussi de l'ensemble des Collectivités de Guadeloupe à se préparer à la mobilisation.

La i panné! i k s k !

Le Secrétaire Général

Nestorius FAVEL

Lapwent, 19 Décembre 2019